



Guide d'utilisation

1. Commencer par installer les pieds du bébé dans la poche élastique. A l'aide de ciseaux il est possible de faire une ouverture pour passer les câbles de monitorage ou les tubulures. Assurez-vous que le dos du bébé repose bien à plat dans la poche.



2. Etirer le pan latéral autour de la région bras/épaule du bébé et fixer ensuite sur le Velcro ovale du côté opposé de l'enfant.



3. Le tissu ajouré adhère directement sur la bande Velcro et il peut être ouvert et refermé à volonté. Le positionnement et l'élasticité s'adaptent en fonction des choix faits pour l'enfant. Afin d'assurer une perméabilité optimale, il est important de vérifier que le tissu soit bien à plat et n'ait pas de plis en contact avec la peau du bébé.

Code couleur

s vert: pour bébés <1.000 g

m bleu: pour bébés >1.000 g - 2.000 g

l rose: pour bébés >2.000 g

xl orange: pour bébés >3.000 g

Précautions d'emploi

- ⚠ Faire une inspection complète pour repérer d'éventuels défauts ou dommages avant d'utiliser le dispositif de positionnement.
Ne pas utiliser de dispositifs endommagés.
- ⚠ S'assurer régulièrement que le dispositif ne bloque pas les voies aériennes du patient.
- ⚠ Le monitorage en continu des paramètres vitaux et température est indispensable !
- ⚠ Dispositif à usage unique. La réutilisation de ce dispositif pourrait occasionner une contamination croisée ou des dysfonctionnements.
- ⚠ Avant utilisation stocker les dispositifs de façon à les protéger de toute contamination et souillage.

| Art-No. | Taille | recommandée | Composition | Conditionnement |
|-----------|--------|------------------|-------------|------------------|
| 05-01-100 | S | <1.000 g | 100% PES | [en boîte de 10] |
| 05-02-100 | M | 1000 g - 2.000 g | 100% PES | [en boîte de 10] |
| 05-03-100 | L | >2.000 g | 100% PES | [en boîte de 10] |
| 05-04-100 | XL | >3.000 g | 100% PES | [en boîte de 10] |

conceptnatal®, Haldenstrasse 31, 72124 Pliezhausen, Germany
Phone +49(0)7127 9802601, Fax +49(0)7127 9802602, info@conceptnatal.de, www.conceptnatal.de
Selon Directive européenne 93/42/EEC Appendix Classe I, Tous les matériaux ont été testés conformes OekotexStandard 100, UMDNS Code 11-904, Température de stockage ; 0°- 50 °C



Made in Germany



conceptnatal





Instructions for use

1. Place the baby with the feet first into the closed elastic foot pocket – you may cut a hole for monitoring and supply hoses if necessary. Make sure that the baby's back completely rests against the material.

2. Pull the long side flap around the baby's left arm/shoulder area and attach it to the oval Velcro strip on the opposite side.

3. The translucent material adheres directly to the Velcro strip – and can repeatedly be opened and closed. Position and flexibility can be adapted to the baby's individual needs. For optimum permeability it is important to ensure that the material lies flat against the skin without wrinkling.



Colour equals size:

s green: for babys <1,000 g (<2.20 lbs)

m blue: for babys >1,000 g - 2,000 g (>2.20 lbs - 4.41 lbs)

l pink: for babys >2,000 g (>4.41 lbs)

xl orange: for Babys >3,000 g (>6.61 lbs)



3.

Precautions

- ⚠** Inspect for defects and damage before using the positioning device
– use only undamaged products !
- ⚠** Check regularly to ensure the positioning device is not blocking the patient's airway.
- ⚠** Continuous monitoring of temperature and vital parameters is necessary !
- ⚠** Single use item - Reuse of this device could cause cross-contamination or product malfunctions.
- ⚠** When not in use store positioning device so that they are protected against contamination and soiling.

| Art-No. | Size | Recommendation | Material | Packaging |
|-----------|------|--|----------|-------------------------|
| 05-01-100 | S | <1,000 g (<2.20 lbs) | 100% PES | single (in packs of 10) |
| 05-02-100 | M | 1,000 g - 2,000 g (>2.20 lbs - 4.41 lbs) | 100% PES | single (in packs of 10) |
| 05-03-100 | L | >2,000 g (>4.41 lbs) | 100% PES | single (in packs of 10) |
| 05-04-100 | XL | >3,000 g (>6.61 lbs) | 100% PES | single (in packs of 10) |

conceptnatal®, Haldenstrasse 31, 72124 Pliezhausen, Germany
Phone +49(0)7127 9802601, Fax +49(0)7127 9802602, info@conceptnatal.de, www.conceptnatal.de
According to EC Directive 93/42/EEC Appendix Class I
All materials are tested and conform to Oekotex®Standard 100
UMDNS code 11-904, Temperature during storage 0 to 50°C (32 to 122°F)

Manuel d'utilisation
Aide au positionnement
BiliTex®

Made in Germany

conceptnatal